

Férreo control ejercen sandinistas sobre nicas

Las elecciones de Nicaragua son como un "traje hecho a la medida" del FSLN. Sacarán miles y miles de votos, además sólo ellos los contarán y únicamente ellos, dirán quién ganó, dijo ayer durante almuerzo de AMCHAM el dirigente empresarial de ese país, Enrique Bolaños.

Al contestar preguntas de los presentes en la sesión almuerzo de la Cámara Americana de Comercio, el dirigente de COSEP, criticó las elecciones próximas de los sandinistas como una "farsa".

Dio a conocer asimismo, cómo los sandinistas poco a poco, han ido quitándole la libertad al pueblo nicara-

güense, cómo poco a poco han ido imponiendo un régimen comunista. Relacionó que no hay libertad de información, únicamente un sólo periódico libre, editándose cuando ellos quieren; 22 radioperiódicos clausurados, sin oportunidad de televisión ya que toda la maneja el sandinismo, dijo Bolaños.

También se refirió cómo los sandinistas manejan la entrega de víveres para el pueblo nicaraguense; actualmente en la lista están incluidos 14 productos, la ropa y calzado, eso, desde la semana pasada, subrayó. Además, dijo, en Nicaragua es muy difícil conseguir actualmente una gran cantidad de productos necesarios en el aseo personal y para el hogar. No hay ni desodorantes

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por García.

ENTREGA SEGURO. El Ministro de Educación Prof. José Alberto Buendía Flores, entrega seguro de vida a la madre de un maestro fallecido este año. Se dieron ayer 180,300 colones en seguros de 6 maestros fallecidos. Hasta la fecha, desde enero de 1983, se han repartido más de tres millones de colones. Al centro el Director de Bienestar Magisterial Prof. Edmundo Juan Pablo Urquilla.

Inconstitucional crear un Inst. Investigador

Las declaraciones del Fiscal General de la República respecto al anuncio del Presidente de la Repu-

blica, sobre la creación de un Instituto Investigador del Delito, están apegadas a la Constitución y no pueden existir dos organismos con iguales funciones.

Buscan a 2 niños mordidos por un perro en S. Tomás

La Unidad de Salud de Santo Tomás, busca a dos niños que fueron mordidos por un perro sospechoso de tener rabia y los resultados han sido infructuosos.

La Dra. Ada Luisa Soto de Laguardia, directora de

Así lo dijo a la PRENSA GRAFICA el diputado Dr. Luis Nelson Segovia, de la fracción Acción Democrática, que comparte el Organismo Ejecutivo en el gobierno Demócrata Cristiano del Ing. José Napoleón Duarte.

A la Asamblea el señor Presidente de la República no ha enviado absolutamente nada, enfatizó, por ello e informado solamente

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

LLEGA GANADO DE E.U. Noventa y cuatro novillas de las razas Brown Swiss y Holstein, llegan procedentes de E. U., para enriquecer el hato nacional. El vicepresidente del Banco de Fomento Agropecuario, Sr. Ramón Aristides Mendoza, 3o. de la izquierda, recibe la documentación del envío, del Sr. Earl Sutherland. Estos ejemplares serán distribuidos entre los ganaderos de todo el país y usuarios del BFA, se informó.

Reintegro divisas por exportación se explica

Los exportadores que vendan fuera de Centroamérica productos no tradicionales cuyos insumos hayan sido adquiridos con divisas del mercado oficial, deberán reintegrar al sistema bancario del país, el valor correspondiente a dichos insumos.

El anuncio lo hizo ayer el BCR, indicando que el reintegro o venta de esas divisas se hará ya sea al tipo de cambio oficial o al del mercado paralelo, así:

Al cambio oficial se reintegrará la cantidad que resulte del valor de cada exportación aplicado a un coeficiente determinado, por el monto de la materia prima importada como componente de la exportación; y el remanente, o sea la diferencia entre el total de las divisas ingresadas y las reintegradas al mercado oficial, se venderán en el mercado paralelo.

El anterior resume el contenido de la resolución adoptada recientemente

—Pasa a la página 37—

Unidad política y económica sugiere

La política económica y la política social deben estar indisolublemente unidas, sostiene el líder empresarial nicaraguense de COSEP, Enrique Bolaños, al disertar en el Hotel Presidente en sesión almuerzo de AMCHAM.

Deben las dos limitarse y complementarse en forma recíproca. Una política económica sin justicia social hace fracasar la paz social y forzosamente resulta en detrimento de la economía nacional. A la vez, y por el otro lado, una política social que no toma en cuenta la eficacia y

el crecimiento económico, se agota así misma, de sus fuentes de ingresos y de producción, de los bienes y servicios que necesita el hombre, tal como está sucediendo en estos momentos en Nicaragua, señaló.

Debe pues, especialmente en nuestra área centroamericana, combinarse o constituir un sistema político, económico y social en el que se armonice la utilización de la iniciativa privada como motor de desarrollo económico junto con todo

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

DISERTA. Señor Enrique Bolaños, de COSEP de Nicaragua, propugna por una economía de mercado con un orden jurídico, político, económico y social estable y confiable.

VII Congreso de Medicina Seguro se efectuará hoy

Hoy se desarrollará el Séptimo Congreso Salvadoreño de Medicina del Seguro, organizado por la Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros, (ASES), en el Hotel Presidente a partir de las 8:30 de la mañana.

Manifiestan voceros de la Asociación, que este evento será dirigido a médicos examinadores únicos de la Asociación, representantes de laboratorios clínicos y de gabinetes únicos, seleccionadores médicos y no médicos, personal del Departamento de Reclamos de las compañías de seguros.

—Pasa a la página 37—

Donativo de \$ 100 mil da China Nacionalista

Un donativo por cien mil dólares ha dado el gobierno de la República de China, al Comité Pro Obras Sociales de El Salvador, para el equipamiento de una sala del Instituto de Rehabilitación de Inválidos y para desplazados.

La entrega se hizo a doña Inés de Duarte, presidenta del Comité aludido, en presencia del presidente Duarte y ministros de Es-

tado de las Carteras del Exterior, Relaciones Exteriores, Hacienda, Obras Públicas, Comercio Exterior y ante el director del ISRI, Lic. Marco Antonio Interiano.

El donativo fue canalizado a través del embajador de China, General Lo Yu Lun, quien en su discurso manifestó, que "las cordiales relaciones que han

—Pasa a la página 37—

194 ejemplares ganado de raza llegaron al país

Ciento noventa y cuatro ejemplares de las razas "Brown Swiss" y "Holstein", a un costo aproximado de seiscientos mil colones, llegaron ayer importados por el BFA para enriquecer el hato nacional.

El portavoz del Banco de Fomento Agropecuario que dio a conocer lo anterior, dijo que los ciento noventa y cuatro ejemplares traídos al país para ser distribuidos entre usuarios de esa institución, fueron de-

bidamente escogidos en las mejores zonas ganaderas de los Estados Unidos, con el propósito de que vengan a enriquecer el hato salvadoreño, que urgentemente está necesitando ser remozado con razas de superior calidad que se adapten perfectamente a las condiciones climáticas cuscatlecas.

En ese lote, aseguró la fuente, se incluyen ciento sesenta novillas; treinta y

—Pasa a la página 37—



DONATIVO DE CHINA. Ing. José Napoleón Duarte, Presidente de la República; doña Inés de Duarte, primera Dama de la Nación y presidenta del Comité Pro Obras Sociales; Gral. Lo Yu Lun, Embajador de China; señora de Yu Lun y el

Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López; durante la entrega de cien mil dólares que el Gobierno de la República de China, da en calidad de donativo al Comité mencionado, para el equipamiento de una sala del Instituto de Rehabilitación de Inválidos y para los desplazados.